

Kpt Arm Witono Bersama Forkopincam dan Kapus Cimanggu Jenguk Anak Yang Alami Stunting

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Oct 8, 2022 - 13:43



Kpt Arm Witono Bersama Forkopincam dan Kapus Cimanggu Jenguk Anak Yang Alami Stunting

Sukabumi - Kpt Arm Witono bersama Forkopincam Cimanggu, Pak Camat dan Kapus/Kepala Puskesmas Cimanggu berjalan kaki menuju kediaman salah satu warga yang berada di Desa Sukamaju Kecamatan Cimanggu Kabupaten Sukabumi.

Nampak dalam Vidio itu adalah, Danramil 0622-13/Jampangkulon berjalan menelusur jalan setapak.

"Naek gunung turun gunung," terdengar dari salah satu yang ikut dalam giat tersebut.

Kpt Arm Witono beserta lainnya diterima baik dan hangat oleh keluarga yang dikunjungi itu.

Ada beberapa percakapan mengenai kondisi anak dari keluarga yang dikunjungi itu.

Terlihat dengan penuh damai, rasa cinta kasih dan kemanusiaan dari Kpt Arm Witono saat gendong anak usia 13 tahun penderita Stunting itu.

Kpt Arm Witono, beberapa kali mengusap kepala anak tersebut dengan penuh rasa sayang seolah-olah mengatakan bahwa ini soal rasa dan kasih sayang serta kemanusiaan bahwa hidup memang indah dan damai ketika berbagi dan peduli serta hadir di tengah-tengah warga masyarakat yang layak untuk dibantu dan diperhatikan secara serius.

Dalam kunjungan tersebut, selain silaturahmi dan menjenguk anak yang mengalami stunting, Kpt Arm Witono memberikan bingkisan sebagai tali asih atas nama Forkopincam.

Vidio tersebut, diunggah di kanal YouTub Mata Sosial.

Saat dihubungi melalui sambungan Whatsappnya, Kpt Arm Witono merasa bahagia bisa hadir-hadir di tengah-tengah warga masyarakat untuk bisa membantu dan memberikan apa yang dirinya bisa lakukan.

namun, tidak di pungkiri, rasa sedih dan sangat menyentuh hati nurani yang paling dalam bahwa banyak di antara kita yang benar-benar harus kita bantu dan perjuangkan agar semua bisa teratasi, demikian Witono menyampaikannya.

"Semoga kami semu, khususnya di wilayah Jampangkulon, TNI, Polri dan Pemerintah setempat terus akan melakukan yang terbaik buat warga masyarakat. Aamiin," pungkasnya, Sabtu 08 Oktober 2022.